

Unfallfahrer verschwunden

Frau fand beschädigtes Auto im Wald / Fahrer verschwunden

OBERVEISCHEDE. Noch unklar war gestern das Schicksal eines Autofahrers. Am Samstagmorgen meldete sich gegen 3,45 Uhr eine Autofahrerin über Notruf bei der Leitstelle. Sie berichtete, dass sie auf dem

Verbindungsweg von der B 55 zur B 517 über Einsiedelei einen verunfallten Pkw im Wald aufgefunden habe. Polizeibeamte stellten frische Blutspuren im Fahrzeug fest und nahmen die Ermittlungen an

der Wohnanschrift des Halters sowie im Krankenhaus auf. Der Fahrer konnte jedoch nicht angetroffen werden. Es wurde zunächst eine Unfallanzeige gefertigt, weitere Ermittlungen dauern noch an.